



Comunicado de Prensa No. 176-11
México, DF., 10 de junio de 2011

Ratifican Fundación FEMSA y Conagua su alianza estratégica en materia de sustentabilidad hídrica

- Con este tipo de alianzas se busca orientar los diseños de las políticas de los países latinoamericanos para avanzar en materia de sustentabilidad hídrica
- Recientemente, la Conagua formó parte del grupo de discusión de la iniciativa sobre Fondos de Agua

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) y la Fundación FEMSA dieron a conocer un recuento de las acciones conjuntas emprendidas en materia de agua, en México y Latinoamérica, desde 2009 a la fecha:

- En el Diálogo Regional de Política de las Américas sobre la adaptación al cambio climático en materia de agua, la Conagua y Fundación FEMSA han sido socios principales, con el objetivo de orientar los diseños de las políticas de los países del continente en la materia, así como en la promoción de la agenda en el marco de la pasada 16 Conferencia de las Partes (COP16) de la Convención Marco de Naciones Unidas sobre Cambio Climático (CMNUCC) a través de los Diálogos por el Agua y el Cambio Climático (D4WCC por sus siglas en inglés) realizados en diciembre pasado (www.d4wcc.org.mx).
- Han sido socios para la realización de talleres conjuntos a fin de documentar las acciones en materia de cambio climático, así como agua y saneamiento en México, al mismo tiempo que se busca incentivar el intercambio de conocimiento entre expertos en América Latina y El Caribe, en el marco de cumbres, eventos y procesos internacionales como la Semana Mundial del Agua de Estocolmo en sus ediciones 2009, 2010 y, próximamente, en agosto de 2011.
- La iniciativa del Centro del Agua para América Latina y El Caribe (CAALCA), creado en noviembre del 2008 por Fundación FEMSA, el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey, ha mantenido la comunicación permanente para el intercambio de experiencias con los especialistas de la Conagua. El Centro fue invitado por

Conagua para participar como impulsor de uno de los ejes de la Agenda del Agua 2030.

- Ambas instituciones están colaborando para la conformación del capítulo de América Latina y el Caribe de la Alianza para la Gestión Sostenible del Agua (AWS-LAC), y la Conagua será anfitrión de una reunión exploratoria en México, el próximo 20 y 21 de julio, en la Ciudad de México.
- Recientemente la Conagua formó parte del grupo de discusión de la iniciativa sobre Fondos de Agua, promovida en Latinoamérica por la Fundación FEMSA con el apoyo del BID y *The Nature Conservancy*, que se anunció en Washington el pasado 8 de junio.

Asimismo, las dos instituciones reiteran su compromiso de conjuntar esfuerzos a favor de la causa del agua, comprometiendo recursos, conocimiento y experiencias, así como para propiciar el diálogo entre los actores principales y tomadores de decisión, que beneficien la sustentabilidad hídrica en México y en los países de Latinoamérica y el Caribe.

ooOoo